
COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ECOLE 

Ecole primaire de VOLAMAU 

Mardi 17 juin 2025 

Présents : 

SIGRP : M Jean-Claude Bacconnier, président du SIGRP 

Mairie :  Mme Sylvie Eberland (mairie de Lanas), Mme Delphine Gil (mairie de Lanas), Mme 

Stéphanie Rieu (mairie de Saint-Maurice-d’Ardèche), Mme Corinne Guillemin (mairie de Vogüé) 

Enseignants : Mme Marine Grafteaux (PS-MS-GS) M.Thibault Galant  (PS-MS -GS ), Mme Carole 

Poussin (CP-CE2), Mme Magalie Lazarus (CE1-CE2), Mme Marie-Aurore Rey (CM1),  Mme Estelle 

Jouffre (CM2 et directrice) 

Représentants de parents d’élèves : Mme Sophie Hilaire - Béranger, M. Florimont Carton, Mme 

Mélanie Russier, Mme Sophie Junot, Mme Nathalie Vandromme, Mme Marie Bleuse 

Elus du Conseil Intercommaunal des Jeunes : Amaury Vandromme (Maire Junior), Nino Blondiau-

Ottevaere 

Excusés : Mme Christine Collet (enseignante), M. Martin Pelé (enseignant), Mme Frédérique 

Chevalier (mairie de Vogüé), Mme Valérie Briand (mairie de Vogüé), M. Antoine Alberti (Maire de 

Vogüé), M. Vincent Cervino (Maire de Lanas) 

Ouverture de la séance à 18h10 : tour de table 

 

Mme Jouffre demande que soit ajouté le point suivant : 

- Présentation des actions du conseil intercommunal des jeunes 

 

Cet ajout est approuvé par l’ensemble des membres du conseil d’école.  

 

Amaury Vandromme et Nino Blondiau-Oteevaere présentent les actions du 

CIE depuis leur élection : 

- Action anti-mégots : des affiches et des poubelles ont été installées 

aux abords de l’école. 

- Action Color-Run : les élèves du CP au CM2 sont invités à participer 

à une course Color-Run le 1 juillet à 16h30. « Il y aura des adultes 

tout le long du parcours et le départ se fera à l’entrée de l’école côté 

abri bus. Cette manifestation sera sous la responsabilité des parents 

de chaque enfant. Les enfants doivent venir avec des vêtements clairs 

et de préférence usagés. Il faudra s'équiper de 

chapeau,  casquette,  lunettes de soleil et baskets. Un goûter sera 

offert à l'issue de la course à tous les participants. » 

- Participation à la commémoration du 8 mai à Vogüé 

 

I.                   Parcours de l’élève  

Bilan des actions d’aide et d’accompagnement. 

- 42 élèves ont bénéficié de séances d’APC : 

Les 20 élèves de CM1 ont tous bénéficié de séances autour du projet 

« chemins de la mémoire » et 12 élèves de CM1 ont bénéficié de soutien 

scolaire à raison de deux fois par semaine.  

4 élèves de CP, à raison de 3 séances par semaine depuis janvier 2025 

8 élèves de CE1-CE2 et 12 élèves de CM2 : ces séances ont été 

interrompues lors de l’absence de Mme collet et son non remplacement afin 

de libérer du temps de préparation pour les enseignantes qui ont accueilli les 

élèves de Maternelle.  

Evaluations et rencontres avec les parents 

Tous les enseignants ont organisé dans leur classe, à destination des 

parents : 

- Une réunion de rentrée  

- Au moins une session de rencontres individuelles avec les parents 

- Des rendez-vous individuels en fonction des besoins à la demande des 

familles ou des enseignants.  

L’année scolaire a été partagée en deux semestres. 

- Les élèves des classes élémentaires (CP au CM2)  reçoivent des bilans 

d’évaluations fin février et fin juin. 

- Les enseignants de Maternelle reçoivent les familles en décembre-

janvier pour faire un premier point des compétences acquises et une 



deuxième fois en mai-juin ; sont remis à cette occasion les carnets de 

suivi des apprentissages.  

II.                Projet et vie de l’école 

Projet d’école 

CF diaporama 

Le projet d’école a été rédigé pour les trois années à venir jusqu’à la 

prochaine évaluation d’école et a été validé par Monsieur l’Inspecteur de 

l’Education Nationale. 

Mme Jouffre présente les objectifs et les actions prévus dans chacun des 4 

champs. Un bilan sera fait à la fin de chaque année scolaire. 

Bilan des actions des projets de classe. 

- Cycle randonnées : les deux classes de Maternelle ont poursuivi 

leur cycle randonnées les jeudis matins. 

- Projets avec la Communauté des Communes de l’Ardèche : 

• Projet chemins de la mémoire : mardi 6 mai à Labastide de Virac. 

Y ont participé les élèves de CM1 

• Projet Verre : pour les élèves de la PS au CE2 

Une journée de découverte à l’école autour de trois ateliers : un atelier 

« fouilles », un atelier « fabrication de perles de verre », un atelier 

vitrailliste. 

Une journée « fabrication de vitraux » avec Leslie Bohec, vitrailliste 

à Lans pour les élèves de CE2.  

- Rencontre sportive à Lanas pour les élèves de CM2 le 17 avril : 

apprendre à porter secours et course d’orientation 

- 3 sorties spéléogie pour les élèves de CE1-CE2 

- Cycle piscine pour les élèves de CE1-CE2  

- Cycle vélo pour les classes de CM2 et CE1-CE2 

A la rentrée prochaine, les dates des agréments piscine et vélo seront 

communiquées à l’ensemble des parents d’élèves afin de multiplier les 

possibilités d’accompagnement. 

Actions à venir 

• Mardi 24 juin : journée à Randa Ardesca pour les deux classes de CP-

CE2 et CM1 : 

Une visite du village gaulois 

Une atelier construction 

Un atelier poterie ou travail du cuir 

• Intervention de l’infirmière scolaire auprès des élèves de CM2 dans 

le cadre du programme EVAR 

 

Fête de l’école « Tous ensemble » 

Elle aura lieu le samedi 21 juin à 10 h à Saint-Maurice d’Ardèche.  

 

III.             Fonctionnement de l’école 

Bilan des exercices de sécurité 

- Le troisième exercice sécurité incendie a eu lieu le lundi 26 mai 

- Un exercice alerte inondations a eu lieu le 15 mai 2025 

Bilans financiers : SIGRP et Coopératives scolaires 

Coopératives scolaires 

Maternelle 1 Maternelle 2 CP-CE2 CE1-CE2 CM1 – CM2 

367.39 € 481.16 € 973.80 € 292 € 1499.88 € 

 

L’OCCE a informé les écoles qu’elles devaient fusionner les coopératives de 

classe en une seule coopérative d'école, à compter de septembre 2025. 



SIGRP 

Maternelle 

1 

Maternelle 

2 

CP-CE2 CE1-CE2 CM1 CM2 collectif 

 364.36 € 27.08 € 222.27 € 384.10 € 149.67 € 658.58 € 566.71 € 

 

Organisation entretien et ménage été 2025 

Les services de l’accueil des loisirs de la Communauté des Communes vont 

occuper l’école, cantine, garderie, classes de Mme Jouffre et Mme Rey, 

salle de motricité à compter du lundi 7 juillet jusqu’au jeudi 14 août. 

Le ménage et l’entretien des locaux seront faits après le 15 août. 

Mme Jouffre fera le point avec Mme Gil pour la mise à disposition des deux 

salles de classe.  

Travaux 

Mme Jouffre communiquera la liste des travaux au SIGRP dès que possible.  

Préparation des élections pour la rentrée 2025-2026 

Conformément à l’arrêté du 19 août 2019 modifiant l’arrêté du 13 mai 1985 

relatif au conseil d’école : « Le vote a lieu à l’urne et par correspondance 

ou exclusivement par correspondance sur décision du directeur d’école 

après avis du conseil d’école ».  

Il est donc décidé que les élections de la prochaine année scolaire se 

feront exclusivement par correspondance.  

 

IV.             Organisation de la rentrée 2025-2026 

Effectifs et répartition rentrée 2025 

Effectif des élèves inscrits rentrée 2025 au 10.06.2025 - Total : 122 

élèves 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

16 prévus 

8 inscrits 

23 18 13 12 14 14 20 

             Accueil des nouveaux élèves - Journée portes ouvertes 

Les nouveaux enseignants n’ayant pas encore été affectés et tous les enfants 

de PS n’étant pas encore inscrits, la journée Portes Ouvertes n’a pas pu être 

organisée mais Mme Jouffre reçoit en rendez-vous individuel toutes les 

nouvelles familles pour leur présenter et leur faire visiter l’école. Chaque 

famille a été contactée individuellement pour convenir d’un rendez-vous.  

 

Remerciements 

 

Mme Jouffre tient à remercier l’ensemble des membres du conseil d’école 

pour leur engagement et le travail effectué.  

Remerciements chaleureux de tout le conseil d’école à Marine Grafteaux, 

Thibault Galant et Martin Pelé qui ne seront plus à l’école à la rentrée 

prochaine.  

 

Fin de séance : 19h35 

 


